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第１０回多可町立統合中学校開校準備委員会  会議録 

 

■日 時 令和６年１２月１９日（木）午後７時３０分～午後２０時２０分 

■会 場 ベルディーホール会議室 

■出席者 ２３名／３０名（敬称略） 

【委員】 

氏 名 氏 名 氏 名 氏 名 氏 名 

委員長 

赤松 康弘 

副委員長 

吉田 勇二 

副委員長 

藤原 惠美 

総務部会長 

藤本美由紀 

通学部会長 

布一 和也 

ＰＴＡ部会長 

橋間 智博 
吉田 博昭 時永 尚樹 細田  巧 酒井 孝雄 

棚倉 修規 

（欠） 
竹川  崇 

田中 智之 

(欠) 
藤本 義江 松本 育大 

藤田 由紀 
中村 公紀 

（欠） 
門脇 志保 

松浦甲子郞 

（欠） 
小林智恵子 

中山 太志 村上 朋弘 
神田 祥至 

（欠） 
橋本  衛 定本 隆志 

長澤 高意 徳平 浩也 
南畝 大作 

（欠） 
神崎 進吾 

竹内 晋一 

（欠） 

 

役  職 氏 名 

教育長 越川 昌信 

 

役  職 氏 名 

企画秘書課長 市位 孝好 

企画秘書課主査 西村 光法 

【事務局】 

役  職 氏 名 

教育担当理事兼教育総務課長 金高 竜幸 

少子化担当理事兼こども未来課長 藤本 圭介 

学校教育課長 恋田 祐爾 

学校教育課副課長 芝  和征 

学校教育課指導主事 池田 美樹 

学校教育課学校園アドバイザー 松本 寿朗 

こども未来課副課長 西川 陽子 

こども未来課社会教育主事 杉原 光平 

教育総務課副課長 山本  聡 

教育総務課課長補佐 吉井 美和 

教育総務課主査 畑中 美穂 

【傍聴人】０名 
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【議題】 

３．議事 

専門部会報告・協議事項 

（１）通学部会 

  (1 )多可中学校登下校バス運行ルートについて  

（２）教育・事務部会 

 ①閉校事業部会 

  (1 )３中学校共通の閉校記念事業について  

  (2 )閉校記念誌について  

  (3 )閉校記念事業実行委員会規約について  

②教務・学校行事部会 

(1 )令和７年度入学式・卒業式について  

(2 )令和７年度入学説明会について  

(3 )令和７年度体育祭・文化祭について  

(4 )令和７年度生徒交流活動について  

(5 )令和８年度修学旅行について  

(6 )ノー部活デーについて  

(7 )考査の回数について  

(8 )考査前のノー部活デーについて  

③学校経営部会 

(1 )多可中学校グランドデザインの内容等について  

（３）ＰＴＡ部会 

(1 )部会の進捗状況について  

（４）総務部会 

  (1 )校歌作詞の進捗状況について  
 

【協議結果】 

（１）通学部会 

  (1 )多可中学校登下校バス運行ルートの説明を受けた。  

（２）教育・事務部会 

 ①閉校事業部会 

(1 )３中学校共通の閉校記念事業について説明を受け承認した。  

(2 )閉校記念誌について説明を受け承認した。 

(3 )閉校記念事業実行委員会規約について説明を受け承認した。  

②教務・学校行事部会 

(1 )令和７年度入学式・卒業式について、協議結果の報告を受けた。  

(2 )令和７年度入学説明会について、協議結果の報告を受けた。  

(3 )令和７年度体育祭・文化祭について、協議結果の報告を受けた。  

(4 )令和７年度生徒交流活動について、協議結果の報告を受けた。  

(5 )令和８年度修学旅行について、協議結果の報告を受けた。  

(6 )ノー部活デーについて、協議結果の報告を受けた。  

(7 )考査の回数について、協議結果の報告を受けた。  

(8 )考査前のノー部活デーについて、協議結果の報告を受けた。  

③学校経営部会 

(1 )多可中学校グランドデザインの内容等について、協議状況の報告を受けた。 

（３）ＰＴＡ部会 

(1 )進捗状況について報告を受けた。  

（４）総務部会 

(1 )校歌作詞の進捗状況について報告を受けた。 
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■会議の経過 

次第１． 

(事務局) 

 

次第２． 

(委員長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 (議長) 

 

 

 

 

 

 

 

議事 

次第３． 

(議長) 

 

 

 

（１） 

(議長) 

 

 

 

 

 

(通学部

会長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(企画秘

書課長) 

 

 

開会 

 

 

委員長あいさつ 

 開校準備委員会も第１０回となりました。この間、中学校駅伝を見ていましたら、都

道府県の代表としてクラブチームが走っていました。他県で何チームも走っていま

した。部活の地域展開が進んでいるんだなと感じました。地域でその話をしていると

難しい話が出てきます。昨日学校を取り上げているニュースを見ていますとそのタイ

トルが「神戸市、部活やめるってよ！」となっていて、とてもセンスがあるなと思いま

した。大変な課題を楽しく議論しようという姿勢が表れていてすごいなと感心しまし

た。この会議も未来の子どもたちのための大切な会議です。楽しく話し合いたいの

ですが、なかなか笑って話できることばかりではありませんが、できるだけ楽しく意

見が出し合える会議にしていけたらと思います。よろしくお願いします。  

 

 

議長（委員長）による進行  

○会議の成立（設置要綱第６条第２項）について  

→出席者２３名、過半数を超えているので会議は成立することを宣言。  

○会議の公開・非公開について  

→公開会議とする。  

○傍聴の許可について  

→傍聴者０名  

 

 

専門部会報告・協議事項 

それでは議事に移ります。  

次第３  専門部会の報告・協議事項に移ります。  

 

 

通学部会 

 まず初めに、議事（１）通学部会からの報告をお願いします。  

本日は、地域公共交通を担当されています企画秘書課からも出席していただいて

おります。お世話になりますがよろしくお願いいたします。  

それでは通学部会からの説明をお願いします。  

 

 

通学部会の協議内容について報告させていただきます。資料１の２ページをご覧

ください。第１３回通学部会を令和６年１２月４日（水）に開催しました。多可中学校

の登下校で利用するバス運行ルートとバス停等の整備予定について協議を行いま

した。はじめに企画秘書課の方から、持続可能な地域公共交通としての新しいバス

ルートについて説明を受けました。これは、昨年１２月の第６回開校準備委員会で

見ていただいたバスルート（案）を最大限利用されたもので、併せて持続可能な地

域公共交通とするためのバスルートでした。通学部会では、このバスルートで生徒

たちが安全に通学できるか協議を行いました。今日は、地域公共交通を担当されて

いる企画秘書課の方に来ていただいていますので、バスルートについて説明をお

願いしたいと思います。それでは、よろしくお願いします。  

 

 

資料２をご覧ください。統合中学校の通学手段につきまして、説明をさせていた

だきます。統合中学校の開校に伴い、生徒の通学手段を確保するため、これまで教

育委員会事務局からの要望をいただき検討を進めてきたところです。本日は、路線
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(通学部

会長) 

バスを活用する方針と現時点での詳細についてご説明いたします。路線バス活用

の方針として、路線バスをできる限り維持していくという、町の方針のもと、生徒の安

全な移動手段の確保をもとに、開校準備委員会で路線バスを活用した通学が決定

されたところです。  

現在の路線を、生徒の通学に適した形に再編するため、教育委員会事務局、開校

準備委員会の通学部会からの要望を基に、公共交通の担当課である企画秘書課

でバス運行事業者、西脇市、近畿運輸局、神戸運輸監理部、兵庫県と様々な団体

との調整を行ってまいりました。  

最終、ご提示する路線につきましては、町はもちろん、運行事業者や関係者全体の

最適を考慮した再編になっております。  

教育委員会事務局や通学部会からの要望と異なる部分につきましては、通学部会

の会議に参加させていただき、説明を行ってまいりました。このプロセスを通じて、

統合中学校へのスムーズなアクセスを実現するとともに、地域公共交通の維持にも

つながる計画とすることができました。ありがとうございました。  

さて、こちらの通学ルートにつきましては、企画秘書課が事務局をしております法

律に基づいた「多可町地域公共交通活性化協議会」という会議の中で、去る１２月

１０日に審議をいただき承認をいただいております。  

具体的な通学ルートの詳細について説明いたします。  

中区は自転車で通学ということを聞いております。  

加美区の通学ルートについてです。  

加美区の生徒は、次の２台の路線バスを利用します。  

１台目は、加美区山寄上を出発しまして、国道４２７号を南下し、統合中学校へ向か

うルートです。  

２台目は、加美区の現在の加美中学校前を出発しまして、国道４２７号を南下  →  加

美農協前の信号  →  松井小学校前  →  寺内研修所経由  →  国道４２７号  →  統合

中学校へ向かうルートです。これらのルートでは大型バス２台を利用し、想定される

生徒全員が乗車できるよう計画しております。  

八千代区の通学ルートについてです。  

八千代区の生徒は次の３台の路線バスを利用します。  

１台目は、八千代小学校前を出発して、八千代小学校前  →  大和方面北上  →  桑

坂トンネル  →  横屋  →  下村  →  門田  →  天神トンネル  →  統合中学校に向かうル

ートです。車両は小型バスを利用します。  

２台目は、八千代小学校を出発して、八千代小学校前  →  大屋方面北上  →  山野

部坂トンネル  →  山野部  →  国道４２７号  →  統合中学校に向かうルートです。車両

は小型バスを利用します。  

３台目は、西脇市駅を起点として、下野間  →  野口交差点  →  八千代小学校前  →  

八千代地域局  →  ガルテン前  →  仕出原  →  統合中学校に向かうルートです。車

両は大型バスを利用します。これらのルートにより、各方面から統合中学校までお

およそ４０分程度で登校できる計画です。登下校時のバス運行時間については、生

徒の時間割や学校の始業・終業時間を考慮し、教育委員会と協議しています。開

校前に、生徒や保護者が実際に路線バスで登校体験ができるよう、プレ運行を検

討しております。通学部会へ説明させていただいた際にも要望をいただいておりま

す。こちらについては、ぜひとも実施したく、法令関係の整理をはじめとして、バス

運行事業者との調整を進めていきたいと考えております。なんとか実施したいと考

えておりますのでご理解ください。今後の計画としては、これらを着実に進め、生徒

の安全で快適な通学環境を整備してまいりますので、ご理解、ご協力いただきます

ようお願い申し上げます。企画秘書課からの説明は以上です。ありがとうございまし

た。  

 

 

ありがとうございました。通学部会では、今、説明がありましたバスルートで、新し
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(議長) 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

（２） 

(議長) 

 

 

 

 

 

(教育・

事務部会

長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

く設置されるバス停や、廃止されるバス停の位置などを資料で確認しました。これま

で、通学部会でバス停の整備を話し合ってきた八千代区下野間の野田（のだ）のバ

ス停が廃止されることから、野口（のぐち）のバス停を、生徒たちが、安全に利用で

きるように下野間の区長さんや県道を管理されているところと話をしていると事務局

から報告を受けました。次に、バス停等の整備予定について、令和７年度は、新しく

整備するバス停などを中心に、加美区は、杉原、松井小学校前、寺内研修所のバ

ス停、八千代区は、下野間の野口、保木のバス停などの整備を行い、その他の箇

所については、統合中学校が開校し、生徒たちの利用する状況を見ながら、整備

する箇所を決めていくという年次計画で進めたいと事務局から説明がありました。ま

た、今あるバス停の上屋（うわや）や駐輪場が、村からの要望や有志の方が設置さ

れたものであると説明を受け、村にお願いしてバス停を整備する箇所もでてくるの

ではと話し合いました。既存のバス停も、歩道や横断歩道の設置が必要な箇所など

あり、引き続き、協議を進め、バス停や駐輪場の整備計画などを、一部見直すことと

しました。通学部会からの報告は以上です。  

 

 

ありがとうございました。それでは、質疑をお願いします。ご質問やご意見はあり

ませんか。  

区長さん方いかがですか。ＰＴＡの方いかがですか。  

 

 

（質疑なし）  

 

 

 無いようですので、企画秘書課のみなさん、丁寧なご説明ありがとうございまし

た。今後も、子どもたちの安全で安心な通学にご協力くださいますようよろしくお願

いいたします。  

本日はありがとうございました。ご退席ください。  

 

 

教育・事務部会 

次に、（２）教育・事務部会で協議された内容、協議結果について報告をお願い

します。  

まず、①閉校事業部会からの報告をお願いします。閉校事業の内容や実行委員会

規約（案）の提案について説明してもらいます。よろしくお願いします。  

 

 

 資料１の４ページをご覧ください。まず（１）３中学校の閉校記念事業についてで

す。３中学校共通したイベントを行い、同じ思い出を共有することで、統合後、子ど

もたちの距離がお互いに縮まってスムーズに行くのではないかということ。あと、閉

校記念式典の日時については、３中学校同日開催として、希望日は令和８年２月２

２日 (日 )にしてはどうかということを話し合いました。協議結果として、大阪・関西万

博への参加とベルディーホールでのヘレン・ケラーの観劇を閉校記念事業に位置

づけて実施したいと考えてます。開校記念式典の日程についても、令和８年２月２２

日で調整に入っています。  

また、式典の部とアトラクション等の部の２部構成とし、式典は教育委員会で実施、

アトラクション等は各学校で調整する。  

 次に閉校記念誌についてです。前回の開校準備委員会でも申し上げましたが、

個人情報の取り扱いが非常に難しい。協議の結果としては、個人情報は掲載しな

い。閉校記念リーフレット形式などの簡易な印刷物を作成することとしました。それ

ぞれの中学校の校区に閉校記念の印刷物を全戸配布することとします。  

 次に３中学校の閉校記念事業実行委員会規約について協議いたしました。  

資料３をご覧ください。八千代小学校統合の時と同じように実行委員会形式で行う
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(議長) 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

こととして、規約を協議いたしました。まず、目的ですが閉校にかかる各種記念事業

を円滑に推進することとしています。事業としては、閉校記念行事の実施に関する

こと、閉校記念印刷物の作成に関すること、その他、目的達成に必要な事業として

います。構成員については、中学校区の区長代表・校長・教頭・ PTA （会長・副会

長）など学校で設定することになっております。組織については、役員会と部会を持

ちます。役員については、会長、副会長、書記（会計）、部会長と副部会長、監査を

受けますので監事を置きます。役員の選出については、会員の中から選出すること

にしています。部会長、副部会長は部会部員の中から会長が指名します。役員の

職務ですが、会長は本会を代表し、会務を総括します。副会長は、会長を補佐しま

す。書記は会長の指示に従い、本会の庶務及び会計事務を総轄します。部会部長

は、各部会を代表し、会務を総括します。部会副部長は、部長を補佐します。監事

は、本会の実施事業及び会計事務を監査することになります。本会の役員の任期

は、本会の全ての事業が終了し、本会が解散するまでの間としております。役員会

は、構成員の３分の２以上の出席をもって成立し、議決は、出席者の過半数で議決

します。部会は、記念行事部会と記念印刷部会の２つを設置することとします。会計

についてですが、本会に要する経費は、町補助金及びその他の収入もって充てる

こととします。前回の開校準備委員会で地域などから寄附等があった場合はどうす

るのかという意見に対して、寄附などは受けないと考えておりましたが、例えば、寄

附を申し出され、お断りしたときに引き下がられる方とそうで無い方がいらっしゃっ

た場合、寄附を受け取るケースと受け取らないケースが出てきそうですので、寄附

を募ることはいたしませんが、もしご厚意があれば受け取ることができるように、そう

いった意味でその他の収入としています。事業の精算をしますので、残金が出れば

町補助金ですので町へ返すということになります。この規約につきましては、このあ

と開校準備委員会の承認をいただきたいと思います。よろしくお願いします。  

 

 

 

ありがとうございました。  

それでは、質疑をお願いします。ご質問やご意見はありませんか。  

 

 

（質疑等がなければ）  

 

 

１つ目の閉校記念事業についてご質問はありませんか。  

 

 

（質疑なし）  

 

 

２つ目の閉校記念誌についてご質問はありませんか。  

 

 

（質疑なし）  

 

 

３つ目の規約についてご質問はありませんか。  

 

 

（質疑なし）  
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(議長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

(教育・

事務部会

長) 

 

 

 

 

 

それでは、閉校事業部会から説明のあった３点についてお諮りします。  

まず、（１）３中学校共通の閉校記念事業についてです。３中学校の共通した思い

出づくりとして「大阪・関西万博見学」と「ベルディーホールでの演劇鑑賞」を閉校記

念事業として実施することで承認してよろしいでしょうか。  

 

 

 （挙手多数  承認）  

 

 

ありがとうございました。承認されました。  

 

 

次に、（２）閉校記念誌についてです。  

個人情報の取り扱いが難しい時代であることから、個人情報を掲載せず、リーフレッ

トやパンフレット形式の簡易な閉校記念誌にすること。そして、簡易な閉校記念誌

は校区ごとに全戸に配布することでよろしいでしょうか。  

 

 

 （挙手多数  承認）  

 

 

 ありがとうございました。承認されました。  

 

 

次に、（３）閉校記念事業実行委員会規約（案）についてです。  

簡易な閉校記念誌や閉校記念式典後のアトラクションなどの運営を行う実行委員会

の規約です。町補助金の受け、学校、 PTA、地域のみなさんなどで組織する実行

委員会です。説明のとおり規約を承認してよろしいでしょうか。挙手をお願いしま

す。  

 

 

（挙手多数  承認）  

 

 

 ありがとうございました。全て承認されました。このあと、今年度中を目標に、それ

ぞれ３中学校で委員会を立ち上げていただきます。校長先生方、どうぞよろしくお

願いいたします。  

 

 

次に、②教務・学校行事部会からの報告をお願いします。  

令和７年度は３中学校の最後の年になります。統合に向けて、子どもたちの学校生

活について、様々なことを調整していただいているようです。報告をよろしくお願い

します。  

 

 

資料５ページです。こちらは各中学校の教頭と教務担当が集まって協議をしてお

ります。学校行事の調整になります。  

まず、（１）令和７年度入学式・卒業式についてです。これは例年と同じく、３中学校

同日、同内容とします。  

（２）令和７年度（令和８年４月入学）入学説明会についてです。こちらは、３中学校

合同で実施する予定です。場所はベルディーホールを予定しています。  

（３）令和７年度体育祭・文化祭についてです。体育祭は令和７年１０月４日 (土 )、文

化祭は令和７年１１月１日 (土 )を予定しています。  
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(教育・

事務部会

長) 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

(3) 

(議長) 

 

 

(ＰＴＡ

部会長) 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

（４）令和７年度生徒交流活動についてです。令和７年度も引き続き生徒交流活動

を１年生、２年生を対象に実施します。また、詳細は未定ですが、統合間近になりま

すが、例えば、３中学校混合で構成した班で、都会で班別活動ができればと考えて

おります。  

（５）令和８年度修学旅行、統合後初めての修学旅行ですが、決まっていることは令

和８年５月に関東方面とだけ決定しています。  

（６）ノー部活デー（部活動をしない日）について、（７）考査（中間・期末テスト）の回

数について、（８）考査（テスト）前のノー部活デーについては、令和７年度は現行の

ままとして、令和８年４月の統合の際に統一することとします。  

 

 

次に、学校経営部会についてです。学校長が関わっている学校のベースを決め

る部会です。１２月１８日に第１回を行っております。教育長が示す統合中学校開校

にかかる「基本的な教育理念」に基づき、基本方針（めざす学校像）、校訓、学校教

育目標、めざす生徒像、めざす教師像、重点目標等を協議しています。校訓、学校

教育目標、めざす生徒像、めざす教師像の４点は、３人の中学校長の冬休みの宿

題で、来年１月１５日に第２回を行い、協議を開始する予定です。逐次、開校準備

委員会で進捗を報告させていただきます。  

 

 

ありがとうございました。  

それでは、質疑をお願いします。ご質問やご意見はありませんか。  

 

 

（質疑なし）  

 

 

 校長先生にも冬休みの宿題が出ているようですのでよろしくお願いします。  

質問が無いようですので、教育・事務部会からの報告は以上です。引き続きよろしく

お願いします。ありがとうございました。  

 

 

ＰＴＡ部会 

次に（３）ＰＴＡ部会で協議された内容、協議結果について報告をお願いします。  

 

 

前回の委員会以降、ＰＴＡ部会は開催しておりません。現在、各中学校で次の役

員の選出をしていただいています。決まりましたら、時代に合ったＰＴＡになっていく

ように、新しい役員のみなさんと協議を進めていきたいと思います。ＰＴＡ部会から

は以上です。  

 

 

ありがとうございました。  

それでは、質疑をお願いします。ご質問やご意見はありませんか。  

 

 

（質疑なし）  

 

 

 ご質問が無いようですので、ＰＴＡ部会からの報告は以上です。引き続きよろしく

お願いします。ありがとうございました。  
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(4) 

(議長) 

 

 

(総務部

会長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

(事務局) 

 

 

 

(5) 

(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務部会 

次に（４）総務部会で協議された内容、協議結果について報告をお願いします。  

 

 

 総務部会は、９月から部会を開催していませんので、協議事項、報告事項はあり

ません。吉田田さんは、２０２１に子どもたちの居場所をつくるためにチロル堂という

駄菓子屋さんを立ち上げられて、２０２２にその仕組みや理念がグッドデザイン賞内

閣総理大臣賞に選ばれました。それと同時期に、トーキョーコーヒーという学校に行

きづらい子どもたちの居場所を広げていく活動をされていて、講演などで全国を飛

び回って忙しい方です。このような忙しい中で歌詞を書いていただいています。吉

田田さんからコメントを紹介します。  

「歌詞って難しい。作っては消して、まるで芸術家。現在、全体の構成や表現を詰

めているところ。納得のいく形に仕上げたいと思っているので、もう少し待ってね」と

のことです。期待して待ちたいと思います。以上です。  

 

 

ありがとうございました。  

それでは、質疑をお願いします。ご質問やご意見はありませんか。  

 

 

（質疑なし）  

 

 

 ご質問が無いようですので、総務部会からの報告は以上です。引き続きよろしくお

願いします。ありがとうございました。  

 

 

最後に全体を通して、ご質問やご意見がありましたらお願いします。  

 

 

（質疑なし）  

 

 

ありがとうございました。  

以上をもちまして議事を終わらせていただきます。委員のみなさんご協力ありがとう

ございました。事務局へお返しします。  

 

 

はい。委員長ありがとうございました。  

全ての議事につきまして、慎重審議していただきましてありがとうございました。  

 

 

その他 

その他でございます。私から事務連絡をさせていただきます。  

令和７年度に入学する生徒の入学説明会についてです。去る１２月８日日曜日、加

美中学校を皮切りに、八千代中学校、中町中学校と入学説明会を行いました。統

合中学校についても、開校準備委員会で決めていただいた学校名や校章、制服、

体操服など決定している事項の説明や通学カバンのサイズを統合中学校生徒用ロ

ッカーの模型を使いながら、説明を行いました。保護者や児童からは特に質問はあ

りませんでしたが、マネキンに着せた制服や体操服を興味深くご覧いただきました。

報告させていただきます。  

次に、今後の予定ですが、第１１回開校準備委員会を令和７年３月６日（木）に開
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(事務局) 

 

 

 

 

 

 

(事務局) 

 

 

 

(委員) 

 

 

(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(事務局) 

 

 

 

(副委員

長) 

 

 

催いたしますのでご予定ください。日付が近くなりましたら事務局からご案内いたし

ます。よろしくお願いいたします。各部会におかれましても、随時実施をお願いいた

します。委員のみなさまにはお忙しいところ本当に申し訳ありませんが、どうぞよろ

しくお願いいたします。  

 

 

そして最後に、統合中学校建設工事の進捗状況を上空からご覧いただきたいと

思います。  

 

 

（ドローン映像＋地上の星）（２分）  

 

 

事務連絡は以上です。  

全体を通して、何かご質問などございませんでしょうか。  

 

 

映像を見ていて、中学校のプールはどうされるのでしょうか。  

 

 

 はい。ありがとうございます。現在、中町中学校は町民プールを利用していますの

で、現時点では隣接する町民プールを使用する予定です。しかし、小学校におきま

しては、プールの老朽化が進んでいまして、加美区温水プールを使っている学校が

少しずつ増えております。プールの老朽化ですとか、生徒の数ですとか、移動手段

も必要ですし、そのあたりを考えながら、新しい中学校で検討していくことかなと思

います。  

 その他、質疑ありませんか。  

 

 

（質疑なし）  

 

 

それでは、閉会にあたりまして、副委員長より閉会のあいさつをお願いいたしま

す。  

 

 

 ドローン映像を見ていて、前回見た映像から、だいぶ建設が進み、立体的になっ

てきたなと思っています。次回３月の開校準備委員会でも映像を見せていただける

のかなと楽しみにしています。学校では、行事が一番多く長い２学期で、体育祭や

文化祭が行われました。子どもたちは、生徒数が少ないながらもとても盛り上がって

頑張っていました。統合後、この人数が集まれば、すごいダイナミックなものになる

んだろうなと楽しみだなと思いました。もう一点、１２月の広報に多可町の教育が特

集してあって、金融教育と ICT 教育が取り上げられています。その中で、統合に向

けた動きとして小学校での連携、中学校での連携など写真がたくさん載っています

ので、ぜひご覧ください。  

これを持ちまして第１０回多可町立統合中学校開校準備委員会を終了します。お

帰りの際には交通事故に十分気をつけていただきますようお願いいたします。本日

はありがとうございました。  

 

２０：２０（終了）  

 

 


